

## Autoridad Raizal manejará nuevo muelle 'Cotton Cay'

Escrito por Redacción

Martes, 14 de Septiembre de 2021 13:10 -

---



Este martes el gobierno local entregó formalmente el manejo del Muelle 'Cotton Cay' a la Autoridad Raizal. Lo anterior, en virtud de los resultados de la consulta previa que se realizó durante varios años, en la que Fontur y la administración departamental pactaron el mencionado compromiso.

“Da mucha satisfacción hacerle entrega a la autoridad y al pueblo raizal la administración del muelle, ya que es una participación importante y necesaria en este renglón de la economía”, dijo el gobernador Everth Hawkins

Al respecto, el mandatario explicó que las operaciones que se han venido desarrollando en el muelle continuarán tal cual. “Va a haber una autoridad que va a encargarse de la organización, se fijarán tarifas para la utilización del mismo, en general habrá un manejo coordinado con la

## **Autoridad Raizal manejará nuevo muelle 'Cotton Cay'**

Escrito por Redacción

Martes, 14 de Septiembre de 2021 13:10 -

---

Secretaría de Turismo, Capitanía de Puerto, Policía Nacional y demás autoridades".